

高田っ子倶楽部通信

特定非営利活動法人高田っ子倶楽部 〒737-2303 広島県江田島市能美町高田 3404-1 Tel0823-45-0005

第25号 (2019年10月)

災害大国「日本」！

この秋、台風19号・20号、秋雨前線の記録的な大雨により関東～東北地方では甚大な被害が出ています。私たちの地域でもいつ想定外の自然災害が起こるかわかりません。いざという時自分たちはどう行動するのか、ハザードマップを再確認し、今一度家族で話し合っておきましょう。

さて、今回の通信では、全国大会・夏のキャンプ・芋ほりなどの活動報告とこれからの行事をお伝えします。

なお、今号の「高田今昔物語」はお休みします。

全国大会に出場しました！！

夏のインターハイ（南部九州総体2019）と秋の国体（いきいき茨城ゆめ国体）に高田っ子の岡田健瑠くんが出場しました！昨年に引き続きレスリングの広島県代表として出場しました。どちらも善戦しましたが、残念ながら初戦敗退となりました。

今年も江田島市からたくさんの中高生の皆さんが、全国大会に出場しました。岡田君も含めて、全国の舞台に立つことは簡単なことではありません。日々の努力のたまものだと思います。この経験を次のステップに生かし、これからのそれぞれの人生をより良いものにしてもらいたいと思います。



防災キャンプ&カヌーとSUP

8月3日(土)・4日(日)で毎年恒例の高田っ子キャンプを行いました。今年はいざという時のための防災キャンプとして、江田島消防署の方に来ていただきました。新聞紙でコップとスリッパを作ったり、伝言ゲームをして災害時に正確な情報を伝えることが大切だと学びました。そのあとチームに分かれて消火器競争をしたり、放水体験をさせてもらいました。夕食は飯ごう炊飯とバーベキューで、ビニール袋でご飯を炊く方法もやりました。夕食後は中学生がリーダーとなってキャンプファイヤーと花火をして1日目を終わりました。

2日目は長瀬海岸でカヌーとSUP(サップ)体験をしました。今年はかなり遠くまで進むことができました。暑い日差しの中でしたが海の上は心地よく、大人も子供も楽しい海の日を過ごしました。



高田交流プラザ盆踊り大会に出店



8月11日(日)交流プラザでの盆踊り大会に出店しました。高田っ子倶楽部としてポップコーンとフライドポテトを販売しました。今回は、地域の海外研修生も参加した国際色豊かな盆踊りでした。地域との一体感を味わいながら、みんなでワイワイと楽しい時間を過ごしました。

わーい！豊作だ！豊作だ！

10月22日(祝)イモ掘りをしました。6月23日(日)に畑に植えた苗がぐんぐん伸び、土の中のサツマイモも大きくなっていました。大きなお芋、長〜いお芋、ちっちゃいお芋・・・出てくる出てくる！みんな必死に掘ってコンテナ8個分にもなりました。そのあと、交流プラザで、掘ったお芋をスイートポテトと天ぷらにして食べました。持って帰ったお芋はどんな料理になったでしょうか・・・

この日掘ったお芋は11月10日のえたじま手づくり市でも販売します。ぜひお買い求めください！



第15回えたじま手づくり市に出店！



11月10日(日) 第15回となった今回のえたじま手づくり市には『大豆うどん』と『ポップコーン』『フライドポテト』を販売します。第1回から出店している高田っ子倶楽部ですが、今回はメニューも追加となり人手が必要です。会員の皆様、みんなでわいわい言いながら、忙しいけれど楽しい時間を共にしましょう！ご協力をお願いします。

秋の遠足 八天堂カフェリエと広島空港見学!

定員 40 名
申込受付中

11月30日(土)に三原市本郷町のくりーむパンの八天堂の工場見学と、広島空港見学ツアーに大型バスで行きます。

朝7:00高田港をバスで出発し、八天堂工場見学・体験工房 ⇒中央森林公園 ⇒広島空港見学 と楽しい一日を過ごしましょう♪

参加費はひとり2,000円です(交通費・工場見学体験料・昼食代・保険料込)

※高田っ子倶楽部会員限定(随時入会受付中です!)



アダプト活動&絵馬づくりを今年も開催!



12月8日(日)にアダプト活動と絵馬づくりを行います。アダプト活動では、高田交流プラザ前にプランタに花を植えて設置する予定です。アダプト活動後に絵馬づくりを行います。来年の干支は子(ねずみ)です。9月から有志で準備会を行っています。11月は1日(金)と15日(金)9時から高田交流プラザで準備会を行います。来年が皆さんにとって、良い年になるように願いを込めて、絵馬を作りましょう!!

今年も、気仙沼市の大島小学校へ絵馬を贈ります。大島小学校のみんなに高田っ子倶楽部の思いを届けます!

***** 第14回 「けせんぬま通信」 *****

先日、東北へも台風19号が来ました。各地で川が氾濫するなど、大きな被害が出ています。気仙沼でも相当の被害が出ました。中でも農業の被害は深刻です。ちょうど稲刈の頃でしたが、まだだった田も少なくなき、そのまま浸水。秋なのに水が張ってある田の横に黄金色の田があるという状況です。お米はしばらく水に浸かるとまた発芽するのだそうです。大きな被害となり、一年間の苦労が全てパーです。東北へは、もうじき冬が来ますが雪が降るまでには、応急対策をなんとかしたいものです。(古居)



栗駒山の紅葉